

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

Vespertina	Radio
Lunes 23 de febrero de 2009	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	MR. Magazine Radio
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)

POLÍTICA

El ex alcalde de Querétaro **Armando Rivera**, sobre los resultados que dio a conocer **Manuel González Valle** en su segundo informe, señaló que fue de su agrado, y sobre el Vamos por más, respondió en el sentido de que al actual municipio le queda mucho tiempo aún en esa posición. (PC)

No se esperaba para ayer el destape de **Manuel González Valle**, dijo el ex alcalde capitalino y aspirante a la gubernatura **Armando Rivera Castillejos**. (NC)

Comentario. **Arturo García Maximiliano** (sic) ha trabajado mucho. Se le acercó mucha gente durante el informe de **Manuel González Valle** y a todos saludó por su nombre, al estilo de **Enrique Burgos García** quien atendía a todos los que se le acercaban. (NC)

Como una falta de respeto calificó el ex dirigente estatal del PRI **Jesús Rodríguez Hernández**, las declaraciones de **Armando Rivera Castillejos**, al asegurar que el PRI no les ganará la gubernatura del estado en las próximas elecciones. (NC)

Válidas las aspiraciones políticas de **Ricardo Alegre Bojórquez**, Secretario de Desarrollo Sustentable municipal, indicó el Alcalde **Manuel González Valle**, quien expresó que por el momento no es necesario que el secretario renuncie. (NC)

Cabeza. No es necesario que **Ricardo Alegre** se separe de su cargo, si no es designado por el CEN del PAN como candidato a diputado federal, señala la presidencia municipal. (PC)

25 candidatos para cuatro diputaciones federales no son muchos; es lo justo, dijo el dirigente estatal del PAN, **Edmundo Guajardo Treviño**, quien explicó que es normal que 23 aspirantes a una diputación federal, se inscribieran en el comité estatal y otros tantos en la ciudad de México. (NC)

Sí quiero ser alcalde de El Marqués, reconoció **Jorge Lomelí Noriega**, director del centro de estudios y proyectos del municipio de Querétaro, por lo que anunció que renunciará a su cargo en su momento, cuando salga la convocatoria. (NC)

Cabeza. Se le preguntó a **Jorge Lomeli** si todavía latía su corazón para El Marqués, él dice que sí, pero que como se los pidió el presidente municipal, hasta que salgan las convocatorias van a hablar de las licencias y ahorita a trabajar. (PC)

Los funcionarios de primer nivel que busquen algún cargo de elección popular podrán dejar su puesto cuando lo deseen, siempre y cuando lo hagan conforme a la ley y la legislación de su partido, señaló el secretario de gobierno, **Alfredo Botello Montes**. (NC)

La secretaría de educación **Guadalupe Murguía** fue cuestionada sobre la encuesta que se publicó el domingo en el Diario de Querétaro, y respondió que se trata solamente de un sondeo de conocimiento. Respecto a si ella tomaría en cuenta esta presunta ventaja que tiene, para lanzarse en la búsqueda de la candidatura a la presidencia municipal, señaló que iba a checar los tiempos y que una vez que estuviera lista la convocatoria se decidiría. (PC)

No acepta **Guadalupe Murguía Gutiérrez** el reto de **Francisco Domínguez Servién** en materia de encuestas. El diputado le propuso pagar juntos una encuesta. (NC)

Cabeza. El senador **José Calzada** realizó una gira de trabajo por Tequisquiapan y se reunió con artesanos para analizar la problemática que enfrentan con las cajas populares. En Colón y Ezequiel Montes, **Calzada** visitó plantas maquiladoras que enfrentan serios problemas derivados de la devaluación del peso frente al dólar. (PC)

Cabeza. El dirigente estatal del PVEM inauguró oficinas en Pedro Escobedo y nombró como coordinadora municipal a **Alicia Quintana**. (PC)

Presenta el dirigente estatal del PRD precandidatos para los cuatro distritos federales. **Andrés Martínez de la Rosa** para el primer distrito, **Arnulfo Moya** en el segundo, **Marisol Lomelí** para el tercero y **Juan José Flores Solórzano** para el cuarto. (NC)

Cabeza. El PRD presentó a sus candidatos a diputados federales por Querétaro. (PC)

SECCIONES

Guillermo Tamborrel Suárez comenta que queda feliz y orgulloso del presidente municipal **Manuel González Valle** y equipo que le acompaña. Le da gusto constatar los avances que se ven día con día, en materia de seguridad, con más policías y mejor preparados. El impulso a más y mejores empleos es también destacable, pero particularmente, lo que da más satisfacción fue el énfasis de Manuel González Valle en los temas relativos al desarrollo humano; ha apoyado mucho a la población rural del municipio como desde hace mucho no se veía. Es importante el impulso al cuidado de la salud en el municipio, con el programa de una mano por la salud, sin descuidar a la gente que vive en la mancha urbana, con clínicas como el hospital de universidad y Corregidora. Uno de los problemas que hemos tenido en Querétaro es el de las áreas verdes y recreativas, lo que lleva a jóvenes a caer en adicciones e incluso delincuencia, por lo que los nuevos espacios creados son necesarios para retejer el entramado social, permite vacunar a los jóvenes contra los vicios. Hay mucho

qué decir sobre lo hecho, como la pavimentación, pero lo dicho en materia de desarrollo humano es lo más importante. Hay una serie de estupideces, como criticar a Manuel González Valle por el acuaférico, que es responsabilidad del estado y que sí está funcionando para distribuir el agua. El centro de convenciones se le critica, pero va a generar más de 100 mdp año, no está terminado y ya tiene eventos contratados. La ciudad de las artes será también muy importante en su momento. Advierte que seguramente se escucharán muchas mentiras y calumnias en contra de los candidatos del PAN, pero son innegables los avances que se han tenido. Cuando no hay capacidad de presentar buenas propuestas y cuando no se supo gobernar, le echan tierra al PAN, pero todos los días se puede ver como mejoramos, mientras en los lugares que gobierna el PRI aumentan los secuestros y la inseguridad. La gente sabrá en su momento identificar la verdad. Respecto a lo que dicen **Jaime Escobedo Rodríguez** y **Marco Antonio León Hernández** sobre el informe, dice que los respeta, pero que se pongan a trabajar en lo suyo. Quisiera verlos en un debate de altura. Indica que ha detectado que empresas engañan queretanos para llevárselos a trabajar a Bahamas con altos sueldos y prestaciones, pero la verdad es que los explotan y tratan como esclavos, por lo que pidió al Presidente que facilite la repatriación de estos ciudadanos, algunos de ellos de Pedro Escobedo. (NC)

Guillermo Tamborrel comentó sobre el informe que dio el presidente municipal **Manuel González Valle**. Fue un informe en que destacan logros importantes, en el campo de la salud se rebasan las expectativas, hay avances importantes en el desarrollo agropecuario del municipio y sobre todo avances en el ámbito de la seguridad pública. Es satisfactorio ver que las metas que se habían trazado todo en el 2006 han sido rebasadas en tan sólo 2 años de gobierno. (PC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Cabeza. De existir fiscalización efectiva en México, se hubieran evitado daños tan graves como la situación económica, dijo **Roberto Michel**, encargado del área de fiscalización de la cámara de diputados a nivel federal. (NC)

Cabeza. Descarta la Secretaría de turismo **Esther Carboney Echave**, el crecimiento económico del sector para este año 2009. (NC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cabeza. En la primaria Emiliano Zapata del municipio de Corregidora, se puso en marcha una tiendita saludable. (PC)

SOCIEDAD

Sin grandes avances permanece la denuncia del INAH en contra del diputado **Fernando Urbiola Ledesma**, por afectar una fachada de inmueble en el centro histórico, informó el director del centro en Querétaro, **Diego Prieto**. Dijo que esperarán a que regrese de España. (NC)

Para mediados de este año se espera el nombramiento por decreto presidencial del centro histórico del municipio de Cadereyta, como zona de monumentos históricos, asegura **Diego Prieto**, Director del INAH. (PC)

Cabeza. El INAH espera obtener este año la declaratoria presidencial de la zona de monumentos históricos del municipio de Cadereyta, informó el director del centro INAH en Querétaro, **Diego Prieto.** (NC)

Descarta el director del INAH, **Diego Prieto**, un paro en Querétaro por la protesta realizada a nivel nacional en contra de las obras de “Resplandor Teotihuacano”, por parte del sindicato de este Instituto. (PC)

Cabeza. El delegado del INAH, **Diego Prieto**, descartó que la dirección que preside, se sume al paro nacional en contra del proyecto *Resplandor teotihuacano*. (NC)

Cabeza. Con una inversión de 10 mdp se adecuará la sala magna del museo regional, para instalar la biblioteca conventual, informó su directora, **Rosa Estela Muñoz García.** (NC)

Se espera que para el 2010 se pueda realizar una biblioteca conventual en el museo, para lo cual se requieren 10 mdp. En este año se invertirán 6 mdp en la restauración de las obras del museo y algunas salas. (PC)

Si usted tiene cartas o fotografías tomadas entre 1910 y 1920, es hora de llevarlas al museo regional de Querétaro para exponerlas en una convocatoria emitida por el INAH. Se realizará un compilado que se llame Historias queretanas revolucionarias, que refleje el momento revolucionario de la sociedad queretana. (PC)

Cabeza. El museo regional convoca a la ciudadanía a contribuir con la recopilación de fotografías que daten de 1910 a 1920. (NC)

El próximo miércoles es de ceniza, inicia el tiempo de cuaresma con la imposición de este signo, en todas las iglesias y templos de la ciudad y habrá horarios extraordinarios, anticipa el vocero de la diócesis de Querétaro **Saúl Ragoitia**. Pidió a los católicos en no caer en el error de dar mayor importancia a la ceniza que a la santa misa. (PC)

Cabeza. Lunes y martes continuará el frío en Querétaro, destacó el director de gestión de emergencias, **Gerardo Quirarte Pérez**, quien informó que la temperatura continuará baja en la entidad, resultado del frente frío 36, precisando que esta temporada invernal se mantiene con saldo blanco. (NC)

Continúan las mesas de negociación con representantes del transporte público. Gobierno del Estado tiene como premisa explorar todas las posibilidades para que no se de un aumento a la tarifa, dice **Alfredo Botello**, secretario de gobierno. (PC)

La CANACAR anunció una movilización nacional por la viabilidad del autotransporte de carga en el país, por ello se buscó al Delegado en Querétaro, **José María Hernández**, pero no lo encontraron, por lo que no se sabe si los de Querétaro se van a sumar a esta movilización. (PC)

Continúa el litigio por el proyecto de la ciudad de las artes, sin embargo el arquitecto **Teodoro González** no ha ganado una sola instancia, informó el secretario de obras públicas **José Luis Covarrubias**, quien dijo que en esta administración se han invertido más de 4 mil 200 mdp en diversas obras concluidas y en proceso. (PC)

MUNICIPIOS

Segundo informe de gobierno del alcalde **Manuel González Valle**. Vamos por más, la frase constante durante su informe. (PC)

Rindió ayer el presidente municipal de Querétaro, **Manuel González Valle**, su segundo y último informe de gobierno. Afirmó que a pesar de los efectos de la crisis mundial, la capital es un importante polo de atracción de inversiones. (NC)

Al informe de **Manuel González Valle** acudieron varios discapacitados, entre ellos algunos sordomudos que en su lenguaje de señas cantaban el himno nacional, tenían a alguien que les estaba traduciendo todo el informe. Estaban también personas en silla de ruedas. (PC)

Crónica. Políticos captando reflectores, cuestionamientos sobre aspiraciones políticas y una verbena mexicana, fue el ambiente como parte del segundo informe de gobierno de **Manuel González Valle**. De un lado del auditorio entraron los políticos partiendo plaza y del otro lado el ciudadano de a pie. (PC)

El Informador. Ayer se llevó a cabo el informe de gobierno de **Manuel González Valle**. Despedida de **Manuel**, en marzo lo veremos, cree que sí, la clase política panista presente, la pareja inseparable **Loyola y Armándola**, presentes, así como **Maximiliano, el Pancho** y la de ocho columnas de **Lupita Murguía**, presentes. Los aspirantes y suspirantes a diputaciones federales ahí estuvieron. No llegó, no se vio a **Pepe Calzada**, que quiere por el PRI. El que sí estuvo como ex presidente municipal, el otro del PRI que también quiere ser candidato a gobierno **Jesús Rodríguez Hernández**. La frase de **González Valle**, "Vamos por más" suena a lema de campaña, antes del 5 de julio. (PC)

Continuar trabajando por los queretanos es el futuro de la administración, señaló el Alcalde **Manuel González Valle**, quien aseguró que por el momento no ha tomado la decisión de participar en el próximo proceso electoral. (NC)

Opina el gobernador **Francisco Garrido** que el trabajo realizado por **Manuel González Valle**, ha sido completo y ha tocado prácticamente todos los temas que implica la vida de la ciudad. (PC)

Califica el gobernador **Francisco Garrido** de bueno y completo el trabajo del presidente municipal **Manuel González Valle**. (NC)

Luego que el Alcalde rindió su segundo y último informe de gobierno, el secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes** destacó que con los bienes y servicios, los ciudadanos están recompensados en cuanto al pago de sus impuestos. Destacó así mismo que la administración estatal ha trabajado muy de cerca con el gobierno municipal y se ha logrado que las cosas concluyan. (NC)

Comentario. Entre el 5 y el 10 de marzo solicitará licencia **Manuel González Valle** para buscar ser candidato del PAN a la gubernatura de Querétaro. Estaría compitiendo con el Senador del PRI, **José Calzada Rovirosa.** (NC)

La oposición acudió al informe y se quejó. **Marco Antonio León Hernández** de Convergencia y **Jaime Escobedo Rodríguez** del PRI, asistieron al informe y se quejaron por las cifras dadas a conocer y la tertulia popular tras el evento. (NC)

Calificó de manera positiva el Presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción **Daniel Cordero Espíritu Santo**, el trabajo de **Manuel González Valle**. Destacó que el 100% de la obra municipal la han hecho constructores locales. (NC)

Cabeza. La realización de una función de lucha libre extrema en Querétaro, el pasado sábado, no violó ninguna reglamentación, aclaran en secretaría de gobierno municipal. (PC)

Cabeza. El espectáculo de la empresa *Desastre total* no es lucha extrema; por eso se le otorgó el permiso, afirmó el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón Neve.** (NC)

Cabeza. Mañana es el segundo informe municipal del Alcalde de Colón, **Alejandro Nieves Hernández.** (NC)

AGROPECUARIA

Cabeza. El senador **Eduardo Nava** exige mediante punto de acuerdo, que presenta este martes, que los quesos y yogurt importados, sean sometidos a una norma oficial mexicana, para que se informen los contenidos de estos lácteos, debido a que muchos de ellos no son lo que dicen ser. (PC)

Cabeza. Incrementa 60% el consumo de tilapia y trucha durante la temporada de cuaresma, indican en la SAGARPA. (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Cabeza. Se lleva a cabo hasta el 27 de febrero, la primera semana nacional de salud con el lema “Cuídalo, quiérelo y vacúnalo”. Se van aplicar por medio de ésta, 140 mil vacunas contra la polio y se distribuirán 97 mil sobres de vida suero oral. (PC)

Cabeza. Las autoridades encargadas de la seguridad (sic) no bajarán la guardia ante los últimos fríos del año. La diputada panista, **Sonia Rocha**, presidenta de la comisión de salud del congreso, pidió a la ciudadanía cuidarse ante los cambios bruscos de temperatura en las últimas semanas de invierno, precisando que las autoridades hacen su parte para cuidar la salud de los y las queretanas. (NC)

LABORAL

El secretario de finanzas **Manuel Alcocer Gamba** había anunciado que hoy se publicarían los resultados con la lista de los beneficiados en la página de Internet de gobierno del estado, sin embargo la página se encuentra fuera de servicio. Informó que el 80% de las solicitudes recibidas fueron aprobadas y cumplieron con todos los requisitos. (PC)

Cabeza. El 80% de las solicitudes de apoyo al empleo fueron aprobadas informó el titular de la Secretaría de Planeación y Finanzas, **Manuel Alcocer Gamba.** (NC)

Son 12 mil 600 los beneficiados por el programa de apoyo a desempleados que aparecen en la página de Internet a partir de este medio día. (NC)

Cabeza. En un 15% el desempleo en Ezequiel Montes, informó el Alcalde **Martín Vega.** (NC)

Cabeza. En promedio se ocupan 2 mil personas en las obras que lleva a cabo Gobierno del Estado, informó el secretario de desarrollo urbano y obras públicas, **José Luís Covarrubias,** como parte del programa contracíclico. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Cabeza. Se requiere reconstruir el sistema de inteligencia para el combate al crimen organizado, afirmó el presidente del comité nacional de Convergencia, **Luís Maldonado Venegas.** (NC)

Cabeza. Con el alcohol y el tabaco tenemos, no hay cabida para la marihuana, señaló el diputado del PAN **José Luís Sainz**, quien explicó que la posible legalización de la marihuana no tiene cabida en la sociedad mexicana, donde se presentan muertes y problemas sociales por el alcoholismo y el tabaquismo. (NC)

Cabeza. Sin consolidarse el Observatorio ciudadano en Querétaro, reconoció el secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**, tras seis meses de haber sido formado el acuerdo nacional para la seguridad. (NC)

El secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes** anunció que se firmó un convenio con la federación para recibir 165 mdp del fondo de seguridad nacional, que será aplicado durante este 2009. 20 mdp de estos para la ampliación de la barda perimetral en el penal de San José el Alto. (PC)
